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Nachricht von SaLuSa 

 (durchgegebenen von Maraya am 31.01.2023) 

 

Ihr Lieben der Erde, die Ihr so mutig seid, in dieser Zeit zu inkarnieren, ich grüße 

Euch mit meiner Liebe und Achtung für diese mutige Entscheidung.  

Es ist eine Zeit für Helden, wankelmütige und ängstliche Personen halten diese Zeit 

nicht lange aus. Ihr hattet beschlossen, diese Zeit zu nutzen für Karma-

Bereinigungen, für liebevolle Gedanken und Taten für Euch und für andere. Euer 

Bestreben war und ist es, Gott zu unterstützen, diesen Planeten in die 5. 

Dimension zu bringen - dafür wolltet Ihr alles tun: Mit Liebe nur so um Euch 

strahlen und Mitgefühl und Hilfe immer sichtbar werden lassen.  

Das war Euer Wille, Euer Begehr und nichts sollte Euch davon abhalten! 

Nun - Ihr seid hier, gebt Eure ganze Kraft und Liebe! 

Nun stellt Ihr fest, dass ist gar nicht so gewollt, Abwinken ist oft das einzige 

Zeichen, was Ihr seht und manchmal kommt auch „Spinner“ oder „wo liest Du 

dieses Märchen?“. „Wo ist Dein Gott, warum lässt er es zu, den Krieg, diese 

furchtbaren Dinge die überall geschehen, he?“ Ja, wo ist die Liebe Gottes? 

Ihr wolltet auf die Erde mit dem Willen, wie ist es, von Gott getrennt zu sein!  

Wie ist es, alleine für sich zu sorgen mit allen Konsequenzen?  

Ihr habt den Plan gefasst, die Einzelheiten mit Eurem Geistführer besprochen, alle 

beteiligten Seelen, die Euch auf Eurem Weg begleiten, ausgesucht und gebeten, die 

Rolle zu übernehmen. Es gab auch Hinweise von Gott, es gab Warnungen für 

bestimmte Situationen und es gab den Hinweis: wenn Du auf Terra bist, kannst Du 

Dich auch anders entscheiden!!! 
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Frage Dein höheres Selbst und bleibe mit Deinem Geistführer in Kontakt. Auch der 

Schutzengel ist immer an Deiner Seite. Grüße auch ihn und danke allen mal, dass 

sie an Deiner Seite sind. Ihnen geht es so wie Euch - bei Eurer Hilfe zu anderen 

Menschen. 

Mit der Zeit vergesst Ihr, Euer hohes Selbst zu fragen oder Euren Geistführer. Dann 

kommen sie mal wieder in Erinnerung, doch meistens erst bei Gefahr! Ihre Hilfe 

wird oft erst wahrgenommen, wenn irgendeine Gefahr sichtbar wird. Dann werdet 

Ihr gebeten, ein Gebet zu sprechen, oder es wird auch mal nach den Engeln 

gefragt. 

Sicher kommt auch Ihr mal ins Grübeln: welchen Sinn kann man in allem 

entdecken?  

Alle Menschen auf Terra wollen ihre Erfahrungen machen und werden oft (da sie ja 

geistig einiges vergessen haben) von Mächten eingekreist, die ja erst mal schön 

sind, erleichternd wirken, finanziell einiges möglich machen und langsam auch die 

Gefühle und das Herz in den Hintergrund drängen - das ICH dagegen wächst zu 

einem großen Ego heran. Dazu kommen dann andere Menschen, die schon im Netz 

sind, und gaukeln ein Leben vor, dass man unbedingt führen sollte. Saus und Braus 

und nur nicht zur Ruhe kommen. Immer weiter, schneller, höher und keinen 

ruhigen Moment - damit man ja nicht die warnenden Stimmen von Engeln und 

Meister/innen hört! Aber die sind inzwischen immer leiser geworden.  

Das Karma wird immer größer. Wieso (fragen sich diese Menschen), wir tun doch 

nichts! Eben! Das H a b e n steht an erster Stelle und macht vor niemand halt. 

Die „Herrschenden wollen Länder!  

 Egal, wie viele Seelen dabei ihren Körper verlassen. 

 Egal, wie viel Leben nicht gelebt werden können. 
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 Egal, wie viele ihre Kinder verlieren, wie viele ihren Papa verlieren oder ihren 

Geliebten verlieren.  

 Egal, wie das Land, die Tiere und auch die versorgende Wirtschaft verloren 

wird. Egal, wie Terra verletzt wird.  

Das Ego überragt alles, denn die dunkle Seite unterstützt alles, was diese Erde zu 

einem grausigen Ort macht. Licht ist ihr Feind und die Liebe ihr Tod. Herrschende 

wollen Menschen, die ihre Machenschaften unterstützen. Die H e r s c h e n d e n 

halten sich überall auf. Das ist in Firmen so, das ist oft in der Familie so. Familien, 

die sich bis heute bekriegen! 

Meine Lieben - das ist alles Menschenwerk! Das müssen die Menschen endlich 

erkennen und es beseitigen!!!  

Die göttlichen Gesetze wieder in Euch lebendig werden lassen. Gott hat mit den 

entsetzlichen Taten auf dieser Erde NICHTS zu tun! Die Menschen wollten doch 

ALLEINE alles meistern!!! Wollten sehen, wie es ist, von Gott getrennt zu sein! 

Reicht es immer noch nicht??? Tausende Jahre sind inzwischen vergangen! 

Wann lernt der Mensch, dass Gott in der Liebe ist und ein Leben in den göttlichen 

Gesetzen genau das verspricht? Warum soll er eingreifen, wenn überwiegend 

Menschen keine Lust zum Lernen haben? 

Nun wollen wir auch gerecht sein. Sehr viele Menschen haben das erkannt, was 

Gott ihnen immer wieder gesagt und gezeigt hat. Das sind die Lichtarbeiter! Sie 

arbeiten seit ewigen Zeiten für Gott und seine Gesetze. Sie sind in Kranken-

häusern, in Heimen und vielen Sozialstationen unermüdlich dabei, Hilfe zu leisten. 

Eltern, die sich bemühen, ihren Kindern eine bessere Zukunft zu schenken.  

Kinder, die ihre Eltern im Alter nicht vergessen. Oh ja, es gibt sehr viel Gutes in 

dieser Welt und doch sind sie leider in der MINDERZAHL.  
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Geht in Euer Herz und schaut: seid Ihr Lichtarbeiter? Nun müsst Ihr nicht meinen, 

nur wenn man in einem Heim oder ähnlichem arbeitet, ist man ein Lichtarbeiter. 

Hilfsbereitschaft, ein liebes aufmunterndes Wort, ein Lächeln, Anerkennung und 

vieles mehr, das anderen Personen mal eine Erleichterung bringt und sich selber 

nicht in die Ecke stellt. Liebt Euch auch und tut Euch gute Dienste. 

Seid in der Liebe und erinnert an die Liebe Gottes, damit diese Erdbevölkerung 

endlich in die 5. Dimension wechseln kann. Wer es nicht möchte, darf gerne in der 

3. Dimension bleiben, bis auch diese Seelen den Wunsch haben, in der göttlichen 

Liebe und Kraft zu leben. Auch da gibt es Erfahrungen. 

 Ich Bin SaLuSa 

(Ich gebe die Hoffnung nicht auf) 
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